

LA OPINION

MOMITO AÑ

metante à favor de nuestro querido amigo y paisano, D. José Cerdá Pérez, (queja la nos ademas) el autor quien abriga en su espíritu nacido **Desagüe de Almagrera**.

Según nos comunican del Desagüe personas que tenemos por bien informadas, el caudal de aguas que actualmente extraen las poderosas máquinas de aquel importante Estabimiento es de 4.622 metros cúbicos con 40 litros en cada 24 horas.

Al Oírse lo que es del Cepap,

Obras públicas

Entre las carreteras de esta provincia que deben ser objeto de subasta y ejecución en el presente año figura el trazo 1.^o de la de la Ballabona al Jarosu, con 4619044 pesetas de presupuesto; y entre las comprendidas en el pliego estudios también para el año corriente figura la del Pulpí a Enlagar, con la carretera de Aguilas a Vera, con una longitud de 20 Kilómetros, en el que quedan satisfechas las demandas de los vecinos.

Buen viaje

Hoy sale para Barcelona nuestro distinguido amigo, el inteligente y activo comisionista D. Alfonso Márquez Rodríguez.

Obra de Arte

Actualmente se encuentra en esta población el reputado artista D. Rafael Ayala, de quien hemos tenido el gusto de ver un magnífico cuadro pintado al óleo representando á la Virgen

del Carmen en el momento de visitar el Purgatorio. Dicho cuadro que está expuesto en la Iglesia Parroquial, es á nuestro juicio una acabada obra de arte en donde se rebosa la expresión de cada figura según en la situación en que se encuentra.

En cuanto al dibujo y la nota de color son maravillosos.

Deseamos buen negocio al artista y le damos la bienvenida.

Visita al Desagüe

Hay han girado una visita al Desagüe de Almagrera el Síndico D. Pedro Abellán Márquez y el Ingeniero, Sr. Fábregas, con objeto de revisar la obra de la forma acogida de su mando.

Boda

El domingo 28 del pasado mes de Febrero se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio, nuestro querido amigo D. Francisco Alfonso Cotaucon la simpática señorita Leocadia Capo Campoy.

Les deseamos una eterna luna de miel.

Pérdida

Se ruega á la persona que haya encontrado un bastón lo presente en la Imprenta del Sr. Campoy, donde se lo gratificará ó darán las gracias.

Velada

La que actualmente viene celebrada los P. P. Dominicos del Colegio

gio de esta Ciudad en honor del Angel de la Escolta en el dia de dicho Santo, tendrá lugar este año en la noche del domingo 11 de los corrientes con un brillante y variado programa.

Colegas

Han llegado á esta redacción: "La Industria y el Pueblo" de Elche; "El Heraldo de Mazarrón"; "La Campana de la Vega" de Granada; "Titirimundi" de Cádiz y "Adelante" de Vera; con los que gustosamente dejamos establecido el cambio.

Enhorabuena

Se la damos por unanimidad á la bellísima Sra. Cueva Bernabé Montejano por el premio obtenido en el bote de piñata.

HIJOS DE JOSE DE FUENTES GARRUCHA

Fábrica de Harinas LA MARINA Grandes almacenes de Maderas

Venta al por mayor.

LA CERVEZA MARCA EL AGUILA

es la mejor que se fabrica en España y compite con las mejores del extranjero.

DEPOSITARIO, REPRESENTANTE
BERNARDO BERRUEZO
GARRUCHA

Imp. de Campoy.

LA OPINION

Actualmente se celebra en el pueblo de La Molina la fiesta de la Virgen de la Asunción, patrona de la villa, que se celebra el 15 de Agosto. La fiesta es muy antigua y tiene mucha tradición. Se realizan numerosas actividades religiosas y civiles, como misas, procesiones, fiestas populares, etc. Los días 14 y 15 se realizan desfiles y concursos de disfraces, y el día 16 se celebra la procesión de la Virgen de la Asunción, que es la más importante de la villa. La procesión es muy numerosa y participan numerosas personas, tanto de la villa como de otras localidades cercanas. La procesión es muy emotiva y se realiza con gran solemnidad. La Virgen de la Asunción es muy querida por los habitantes de La Molina y se la venera mucho. La fiesta es muy popular y se celebra con gran alegría y festividad.

Actualmente se celebra en el pueblo de La Molina la fiesta de la Virgen de la Asunción, patrona de la villa, que se celebra el 15 de Agosto. La fiesta es muy antigua y tiene mucha tradición. Se realizan numerosas actividades religiosas y civiles, como misas, procesiones, fiestas populares, etc. Los días 14 y 15 se realizan desfiles y concursos de disfraces, y el día 16 se celebra la procesión de la Virgen de la Asunción, que es la más importante de la villa. La procesión es muy emotiva y se realiza con gran solemnidad. La Virgen de la Asunción es muy querida por los habitantes de La Molina y se la venera mucho. La fiesta es muy popular y se celebra con gran alegría y festividad.